

Imaginar cómo queremos que sea nuestra movilidad desplazamiento, tránsito , estancia , en nuestro municipio y durante la entrada y salida al colegio.

Se ha realizado esta actividad, con el alumnado de 4º y 5º, ya que todo el curso, nos han ayudado a las distintas tareas propuestas, para este proyecto.

Se les envió un modelo adaptado, para responder y escribir en una breve redacción, lo referente a la mejora de la entrada y salida al Centro.

La verdad que el interés en el alumnado con esta actividad, ha sido motivadora, y en la mayoría de los casos las respuestas y descripciones, han sido muy interesantes. Han aportado grandes ideas.

Las respuestas a las preguntas, realizando un resumen, les gustaría a la mayoría ir caminando, con bicicletas, patinetas. Opinan que a veces si hay mucha presencia de coches en la entrada y salida del colegio. Que la presencia de la policía Local es crucial, poner un carril bici hasta el cole, organizar las horas de entrada y salida, por cursos. En las calles principales de acceso al colegio, que se pudieran aparcar coches.

En referencia a la redacción, de cómo les gustaría que estuviese organizada la entrada y salida al colegio.

Que los niños y niñas pudiesen llegar al colegio en bicicleta, acompañados de algún familiar.

Que en el patio del centro hubiese un aparcamiento para bicis, patinetes, monopatines, así, también se contamina menos.

Que los coches puedan aparcar en un espacio amplio cerca del colegio, donde se pueda entrar tranquilamente, sin prisas. Los alumnos/as han propuesto, realizar un parquin, el campo de fútbol antiguo, al lado del centro. Que este bien señalizado, y las zonas donde aparcarían los coches bien delimitadas.

Que la entrada y salida al Centro, sea segura, que los coches dejen pasar a las personas, que en la calle de residentes no entres coches.

Tener límite de velocidad en las zonas cercanas al colegio.



CEIP LAS ENCINAS (ALFACAR)

Contesta las siguientes preguntas sobre la movilidad en tu municipio.

1. Cuándo vas con tu familia a hacer la compra o por algún recorrido desplazáis?

2. ¿Ves que hay demasiados coches en tu pueblo? (sin contar el estado de alarma se entiende)

3. ¿Cómo se podría mejorar la movilidad en el pueblo?

4. ¿Cómo te gustaría que se organizara la entrada y salida del pueblo?

Redacta un pequeño escrito entre 70 y 100 palabras en el que describas lo que te gustaría que estuviese organizado la entrada y salida de coches a tu pueblo.

Agradecemos la colaboración de nuestro alumnado, y las familias, en las tareas que se han propuesto a lo largo de este curso. También al profesorado, Ampa y Ayuntamiento de Alfacar.

Quiero aportar algún material fotográfico, de las actividades realizadas por el pueblo.



